
会議記録（金富小学校学校運営協議会） 

令和５年度 第８回学校運営協議会 

日 時 令和６年３月２１日（木）１７時００分～１８時００分 

場 所 金富小学校 ２階児童会室 

出席者 

・一樂 邦彦 ●津々良 恵理子 ・村越 義晴 ・梶原 利晃 ・中嶋 春子  

●枇杷阪 武 ・奥山 訓吉 ・辻 政弘  ・北條 みづ枝  ・下山 良智  

・黒澤 俊二 ・岩﨑 政弘 ●礒崎 啓太 ・深水 豊 ・松本 正輝 

・坂部 清明 ・小山 一平 

司 会 黒澤 俊二 書記 山﨑 哲平 

協議事項 なし 

報告事項 

① 令和６年度 学校運営計画提案 

② 令和６年度 学校運営協議会の日程について 

③ 教育課程届け出の報告 

④ 令和６年度 校内研究計画 

⑤ パワーアップの自己評価 

概要 

〇議題についての報告 

１ 前回の会議記録の確認 

 

２ 校長より前回の学校運営協議会からの学校の様子や行事、令和６年度の教育活動の変更点に

ついての報告 

 

３ 協議事項について ※今回は無し 

 

４ 報告事項について 

① 令和６年度 学校運営計画提案 

・令和５年度からの変更点（じっくり学習教室の位置づけ、教科担任制、居場所指導員等）に

ついての報告 

② 令和６年度 学校運営協議会の日程について 

・令和５年度と同様に全８回で開催する予定（うち土曜授業と同時開催が２回）であることを

報告 

③ 教育課程届け出の報告 

・前回報告した教育課程届け出（案）が正式に受理されたことを報告 

④ 令和６年度 校内研究計画 

・令和５年度の研究をより深めて、探究的な学習の学習過程についての校内研究を継続するこ

とを報告 

⑤ パワーアップの自己評価 

  ・パワーアップ事業の実績報告書を用いて、令和５年度の活動内容と報償費等について報告 

 

５ 質疑応答 

・教師の負担減のために通知表を無くした学校もあると聞くが、通知表の作成については学校単

位で決定できるものなのか。 

 →通知表は公文書ではないので、学校単位で無くす判断をすることはできる。しかし、それを

行うことによるハレーションもある。本校はコミュニティスクールであるため、学校運営協

議会をはじめ、地域・保護者と連携しつつ、今後の運用については検討していきたい。 

・その他、音楽会の開催方法（トッパンホールの利用方法）についてのご意見をいただいた。 

・教職員の人事異動についての報告を行った。 

 


